



El Consejo General de la Abogacía elige 10 nuevos consejeros electivos

El Pleno del Consejo General de la Abogacía Española ha elegido esta mañana a **10 nuevos consejeros electivos**, entre las 30 candidaturas presentadas. Los candidatos elegidos son:

Javier Caballero Martínez (ICA Pamplona)

Marcos Camacho O'Neale (ICA Jerez de la Frontera)

Ángel García Bernués (ICA Huesca)

Juan Antonio García Cazorla (ICA Sabadell)

María Cristina Llop Velasco (ICA Zaragoza)

Manuel José Martín Martín (ICA Madrid)

Filomena Peláez Solís (ICA Badajoz)

Jesús Pellón Fernández-Fontecha (ICA Cantabria)

José Arturo Pérez Moreno (ICA Almería)

Nielson Sánchez Stewart (ICA Málaga)

Las elecciones tuvieron lugar durante la reunión del Pleno del Consejo que se celebró este jueves. Los 10 consejeros elegidos **tomaron inmediata posesión** del cargo ante el propio Pleno, a excepción de Marcos Camacho O'Neale, que no pudo asistir.

En el mismo Pleno ha sido nombrado **Jordi Albareda Cañadell**, decano del Colegio de Lleida y hasta ahora vicesecretario general, **nuevo secretario general de la Abogacía Española**. El

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |